



El Museo Veterinario de Badajoz premiado en el Certamen Internacional VIDEOMED

Videomed es un certamen internacional de cine médico con enfoque general hacia todo lo relacionado con los cuidados para la salud y un enfoque particular dirigido a las nuevas tecnologías de la comunicación, la informática y su relación con la imagen médica en un confluente común en telemedicina.

El Museo del Colegio de Veterinarios de la provincia de Badajoz que cumple el próximo 23 de febrero su primer aniversario está de enhorabuena.

MUVET ha sido galardonado en el Certamen Videomed en la categoría de **Veterinaria, Salud animal y Antropozoonosis** con la película titulada **"Museo del Colegio de Veterinarios de Badajoz"** cuyo autor es el equipo de **Reina de Corazones** de Badajoz. El Presidente del ICOVBA y Director del MUVET, José Marín Sánchez Murillo recibió el premio de manos del Comité Científico.

Reconocimientos como el anterior resultan muy gratificantes y motivadores. Por ello, desde el MUVET, seguiremos trabajando duro para ofrecer al visitante la mejor historia de la veterinaria acontecida a través de los tiempos. Estáis todos invitados a conocerla.

El video se puede visualizar en la página web del MUVET: www.muvet.es

Coordinadora de Educación y Comunicación del MUVET, María Vivas Martín junto al Director del MUVET, José Marín Sánchez Murillo en las instalaciones del Museo.



Ellos también son protagonistas. Alumnos del CEIP San José, Cáceres

Reunión EQUIPO MUVET

El pasado 19 de diciembre el equipo del MUVET se reunió para trabajar sobre distintos aspectos del Museo Veterinario y realizar un balance desde su inauguración en febrero de 2018.

Seguendo el orden del día se especificaron:

- El número de visitantes y su procedencia (colegios, particulares, centros educativos, de Badajoz, de la provincia de Badajoz, de otras comunidades autónomas, etc.)

- Gestión de documentación; ficha descriptiva de cada pieza (indica el número de identificación del objeto, la ubicación, la clase genérica, el objeto en sí, el conjunto si procede, el material, el estado, la

descripción del mismo, las medidas, la datación y por último el propietario, docente, cedente o compra), fotografías de los mismos y accesibilidad al visitante.

- Administración de redes sociales, web, Facebook, twitter, instagram...

- Trámite de compras de objetos para la colección y trabajos pendientes de finalizar (documentos, libros, etc.)

- Lluvia de ideas; Sala de Exposición Permanente, Sala de Exposiciones Temporales (Temáticas, plazos de permanencia...) Pieza del mes, etc.

¡Estad atentos! ¡Próximamente nueva exposición temporal en MUVET!

La Delegación de Defensa en Extremadura visita el MUVET.

El Coronel D. Jesús Antonio Caballero Calzada a la cabeza, acompañado junto a gran parte de su equipo acudió al Ilustre Colegio Oficial de Veterinarios de Badajoz para conocer el edificio y el Museo de Veterinarios.

La visita fue guiada por el Presidente del ICOVBA, D. José Marín Sánchez Murillo, quien además de explicar la historia de la profesión durante el recorrido, resaltó la importancia de la Veterinaria Militar, centrándose en la vestimenta de los veterinarios militares, desde la creación del Cuerpo en 1845.

Cabe resaltar que el ejercicio de la medicina veterinaria en los ejércitos de España tuvo una ocupación hiplátrica y sanar las enfermedades y aliviar padecimientos a los caballos fue la función primordial de los antecesores de los veterinarios militares, desde éstos a los veterinarios militares actualmente existe una evolución fascinante.

Ambas Instituciones poseen una excelente relación y en este caso como agradecimiento al ICOVBA, el Coronel Caballero, entregó al Presidente un regalo consistente en una placa con el emblema de la Delegación de Defensa en Extremadura.



Recepción en el ICOVBA



Entrega de la placa. De izquierda a derecha: D. José Marín y D. Jesús Antonio Caballero.



Foto de Familia en MUVET



01-12-2018

I.E.S Lacimurga de Navalvillar de Pela. Los cursos de 4º de E.S.O, 1º y 2º de Bachillerato han visitado MUVET y han disfrutado aprendiendo. ¡Gracias chicos! Gracias igualmente a sus profesoras Carmen y Juani por su entusiasmo y colaboración.



17-12-2018

I.E.S. Mª JOSEFA BARAÍNCA de Valdelacalzada.



18-01-2019

Cumpleaños de Marina. Una manera original de sorprender a tus amigos, Marina, decidió celebrar su cumple en el MUVET invitando a sus amigos a conocerlo, fue divertidísimo.



nos Visitan



21-01-2019 CEIP Ciudad de Badajoz. Quinto (A y B) . Los alumnos han disfrutado de la historia de la veterinaria, observado atentamente las muestras en el microscopio y realizado múltiples fotografías en el Cromavet.



31-12-2018

Colegiada Soledad Ruiz Subirán y familia. ¡Los niños fueron los protagonistas de esta visita! Es un placer que nuestros colegiados vengan acompañados de familiares y amigos.



nos Visitan





25-01-2019
Laboratorio de Sanidad Animal.



11-02-2019
CEIP Ciudad de Badajoz. Sexto (A y B). Gracias de nuevo a este colegio por su interés en el MUVET. Sexto A, ha conseguido el primer puesto en el Ranking del Quiz Show ¡Enhorabuena!

MUVET
MUSEO DEL COLEGIO DE VETERINARIOS DE LA PROVINCIA DE BADAJOZ



18-02-2019
Lucía Galán y amigos



nos Visitan

MUVET
MUSEO DEL COLEGIO DE VETERINARIOS DE LA PROVINCIA DE BADAJOZ

19-02-2019 // 25/02/2019
Delegación de Defensa en Extremadura

